

Desglosan logros de cuarto Informe de Gobierno

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Jueves 09 de Septiembre de 2010 21:04



Hermosillo, Sonora, Septiembre 09 de 2010.- El Gobernador Guillermo Padrés y el titular de Sagarpa, Francisco Mayorga Castañeda, presentaron a empresarios y directores de medios de comunicación del Estado, los logros del Cuarto Informe de Gobierno del Presidente Felipe Calderón.

En el encuentro, empresarios, dirigentes de cámaras, académicos y directores de medios de comunicación, disiparon dudas de las acciones federales del último año.

El Gobernador Padrés reiteró su disposición para seguir trabajando con la Federación, en la búsqueda de más desarrollo para los sonorenses, lo cual incluye, dijo, aportar recursos a tiempo, para no dejar ir ni un centavo de lo que el Gobierno Federal destine a la entidad.

“Sonora seguirá siendo el mejor aliado de la Federación, y sobre todo del sector agropecuario que usted dignamente representa”, subrayó.

Por su parte, Francisco Mayorga Castañeda destacó los avances obtenidos en el último año en materia de combate a la pobreza, salud, educación, finanzas públicas, reformas económicas, telecomunicaciones, laboral y regulatoria, así como la lucha contra el crimen organizado.

Desglosan logros de cuarto Informe de Gobierno

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Jueves 09 de Septiembre de 2010 21:04

Resaltó los avances en reforma regulatoria, al señalar que se eliminaron 12 mil 234 normas de un total de 34 mil, mediante la publicación de nueve manuales administrativos y otras acciones.

Agregó que los esfuerzos de austeridad desde el inicio de la administración, han generado un ahorro superior a los 134 mil millones de pesos.

Señaló que a través de la estrategia 100 x 100 se impulsa el desarrollo de 125 municipios con mayor marginación y pobreza del país, destinándole a la fecha 19 mil 600 millones de pesos.

Añadió que más de 37 millones de mexicanos se han incorporado al Seguro Popular.

El titular de Sagarpa destacó los diálogos por la seguridad promovidos por la Federación con los principales actores políticos, económicos y sociales del país.

En lo que corresponde a Sagarpa puntualizó que los recursos para el campo mexicano aumentaron en un 37 por ciento durante esta administración, con relación al sexenio anterior.

Además, las exportaciones agropecuarias tuvieron un incremento del 80 por ciento, al alcanzar un valor comercial de 15 mil 500 millones de dólares.

En pesca y acuacultura sustentable, de 2007 a 2010 se invirtieron más de 10 mil 800 millones de pesos, en beneficio de 273 mil productores del ramo.

En cuanto a los apoyos para el campo, el porcentaje de pago vía depósitos mediante el programa PROCAMPO, aumento de 19 a 73 por ci

ento.